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ATA N.º 01/2020 

Aos quatro dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele 

Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam três ofícios de número setenta e sete (77), setenta e oito (78) e setenta 

e nove (79)/2019 e das correspondências recebidas onde havia um Ofício de 

número 209/2019 do Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei número um (01), 

dois (02), três (03) e quatro (04) que autorizam a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número cinco (05), que 

autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro aos 

universitários São Pedro da Serra e dá outras providências, Projeto de Lei 

número seis (06), que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder auxílio 

financeiro aos estudantes de curso técnico, politécnico e de educação de 

jovens e adultos – EJA, de São Pedro da Serra e dá outras providências, 

Projeto de Lei número sete (07) e oito (08),  que autoriza o Poder Executivo a 

receber e, doação do CPM da Escola Municipal de Educação Infantil MIMO, 

conforme termos de doação e dá outras providências, Projeto de Lei número 

nove (09), que autoriza o aumento de cargo de provimento efetivo de 

professor de ensino infantil, suprime vagas de professor do ensino 

fundamental, criados pela Lei Nº 1.498/13 de 13 de fevereiro de 2013, Lei Nº 

1.439 de 18 de abril de 2012, e Lei Nº 1.306 de 16 de junho de 2006, Projeto 

de Lei número dez (10), autoriza o aumento de cargo de provimento efetivo 

de secretário de escola, passando de 02 (duas) vagas para 03 (três) vagas, 

criado pela Lei Nº. 1.570/2016 de 16 de outubro de 2013 e revoga o parágrafo 

único do artigo primeiro da Lei Municipal 1.570/2013 de 16 de outubro de 
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2013, Projeto de Lei número onze (11), que autoriza o aumento de 06 (seis) 

cargos de provimento efetivo de assistente educacional, passando de 01 

(uma) vaga para 07 (sete) vagas, criado pela Lei Nº. 2.104/2019 de 12 de 

junho de 2019, Projeto de Lei número doze (12), que autoriza a contratação 

emergencial de 01 (um) professor de educação infantil e dá outras 

providências, Projeto de Lei Nº treze (13), que autoriza a contratação 

emergencial de 01 (um) monitor e dá outras providências, e um Convite para 

cada vereador para a 12ª Kappesberg Fest. Passando para as explicações 

pessoais, a Presidente Graciele Schmitz Werner colocou que a Secretária da 

Educação, Desporto e Lazer se colocou à disposição para tirar as dúvidas dos 

projetos referentes a sua secretaria. O vereador Carlos Alberto Walter desejou 

um bom ano para todos os colegas vereadores, disse que vai ser um ano de 

vários trabalhos. Comentou que um vereador tem recesso, mas que de certo 

modo não tem férias, pois pela sua parte está sempre buscando inovações 

para o município. Parabenizou o município pela limpeza e organização, tanto 

nas ruas, como nos terrenos, elogiou também a limpeza dos banheiros 

públicos do município, disse que se impressionou, justamente por ser um 

banheiro público, disse que São Pedro da Serra tem uma boa educação 

quanto a isso, e isso dá orgulho de ver, tanto a Administração Municipal que 

está fazendo sua parte, e aos munícipes que colaboram com esse trabalho. 

Solicitou que fosse feito uma Moção de Pesar para a família do munícipe 

Roberto Diesel, que sempre se fez presente em vários eventos e esportes de 

São Pedro da Serra. O vereador Gelson José Bard desejou boas-vindas a 

todos, disse esperar que todos colham bons frutos ao longo do ano. Comentou 

que concorda com o vereador Carlos Alberto Walter, tanto com a organização 

e limpeza do município, quanto aos banheiros públicos, disse que ouviu uma 

queixa de uma pessoa quanto ao banheiro no dia do desfile de natal, mas que 

explicou que havia um grande público usando o mesmo banheiro e por 

consequência disso se tornava mais difícil de manter limpo naquela noite. 
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Parabenizou a todos os times que participaram do campeonato. O vereador 

Roque Weimann também parabenizou a todas as equipes que participaram 

do campeonato, comentou sobre o respeito e a organização do mesmo. O 

vereador Sérgio Luis Chies desejou boas-vindas a todos, comentou que este 

ano é um ano eleitoral, mas pediu que todos só tragam para dentro da Câmara 

coisas que agreguem ao município, pois isso é o mais importante, trabalhar 

pelo município. Agradeceu a organização do campeonato e parabenizou a 

todas as equipes, em especial as equipes que levaram o troféu. Comentou 

que concorda com a limpeza e organização do município, que segue sempre 

assim, não só em época de festa. Questionou se algum colega sabe como vai 

o andamento do Projeto das divisas do município de São Pedro da Serra com 

o município de Barão. A Presidente Graciele Schmitz Werner afirmou ter 

entrado em contato com um vereador de Barão, e segundo ele acha que pelo 

mês de fevereiro ou março o Projeto vai para votação. Comentou que todos 

poderiam se fazer presente na sessão que irá a votação este Projeto. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou um bom ano legislativo para 

todos os colegas. O vereador André Mallmann desejou um bom retorno a 

todos os colegas. Concordou com os colegas dos comentários sobre as ruas 

e limpas e organizadas. Comentou sobre a 12ª Kappesberg Fest. Comentou 

que é um ano de bastante obras se encaminhando. Comentou que gostaria 

que as Sessões fossem transmitidas ao Vivo no Facebook, com o intuito de 

transparência, e que as pessoas possam ver qual é o papel do vereador 

dentro da Câmara, pois grande maioria das pessoas não tem esse 

conhecimento. O vereador Luiz Hanauer parabenizou as obras nas estradas 

do interior. Comentou que o Atelier AE Simon fez a mudança para o Prédio 

no sábado. Agradeceu a Administração pelo ingresso da festa do município. 

O vereador André Adilson Artus desejou um bom retorno e disse que sempre 

o respeito deve prevalecer para ter um bom ano legislativo. Elogiou também 

a organização e limpeza do município, e disse que os vereadores também tem 
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crédito quanto a isso, pois estão sempre solicitando limpeza, reformas e não 

é somente para cobrar, mas também para ajudar a Administração. Solicitou 

que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Pública, para que reformem as paradas de ônibus que 

necessitarem, pois logo já irá retornar as aulas. Comentou sobre o 

encerramento do campeonato, parabenizou a todas as equipes. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner agradeceu aos colegas, disse que uma pessoa 

sozinha não faz o trabalho, que todos juntos pensam em prol do município. 

Pediu para que os colegas assinassem a declaração para autenticar. Debateu 

com os colegas sobre a contratação para a matéria do jornal. Ficou decidido 

que seria feito do mesmo jeito do ano passado, por cotação do valor. 

Comentou também que devemos avaliar um pouco melhor a questão de 

transmitir as Sessões no Facebook. Comentou sobre o campeonato, 

parabenizou todas as equipes que participaram, e principalmente aos que se 

tornaram campeões. Disse concordar com o Pedido de Pesar, pois foi uma 

pessoa que sempre se fez presente em eventos da comunidade. O vereador 

André Adilson Artus comentou que deveriam modernizar a Câmara, para 

diminuir custos em papelada. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

comentou que muitas vezes essa transmissão ao vivo, poucas pessoas 

assistem e várias delas fazem comentários para tirar sarro com os vereadores, 

mas disse que concorda na parte de modernizar a Câmara. Não havendo mais 

nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 04 de 

fevereiro de 2020. 


